
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 50/001/2022 
 
 

 Sozialausschuss am 17.02.2022 
 

Zu Punkt 7: Aktuelles aus dem Kreisintegrationszentrum 

 

Die Vorsitzende übergibt das Wort an Herrn Römer. Dieser erläutert die Vorlage und teilt ergänzend 
mit, dass zwischenzeitlich die Förderkonzeption für 2022 veröffentlicht wurde und der entsprechende 
Antrag soweit fertig gestellt wurde, dass er in den nächsten Tagen an das Ministerium versendet 
werden kann.   

KA Yeboah bittet um ergänzende Mitteilung, nach welcher Priorisierung die bewilligten Fördersummen 
verteilt werden, da mehr Mittel beantragt als tatsächlich bewilligt wurden.  

Herr Römer erläutert, dass in Rücksprache mit u.a. den Netzwerkpartnerinnen und -partnern vor Ort 
die Anträge entsprechend modifiziert werden, so dass die Fördersumme nicht überschritten wird. Im 
Laufe des Jahres wird dann überprüft, welche Mittel tatsächlich abgerufen wurden und ob 
Zuwendungsmittel, welche vermutlich nicht verausgabt werden, zugunsten anderer Projekte neu 
verteilt werden können. Die Erfahrung der letzten Jahre hat gezeigt, dass die Verteilung der Mittel auf 
diesem Wege immer zufriedenstellen erfolgt ist.  

KA Küchler begrüßt dieses Förderprogramm und bittet um Erläuterung, welche Projekte hiervon 
partizipieren.  
Herr Römer sichert zu, eine entsprechende Aufstellung mit der Niederschrift zur Verfügung stellen 
(siehe Anlage).  

Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen.  
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